

## Frases de la semana

Daniel Martínez, coordinador regional de IU:

*"Se ha firmado la defunción de Caja Castilla-La Mancha"*

Ángel Nicolás, presidente del CECAM:

*"Es fundamental la rebaja salarial de todos los cargos públicos, tanto del Gobierno central como de los autonómicos"*

Ramón Munera, presidente de la U.D. de Pensionistas:

*"No vamos a tener ni para comprar el pan"*

Ana Rodríguez, esposa de José Bono:

*"Sí, gano dinero. Me siento orgullosa de dar trabajo a 30 personas todos los días. ¿He de pedir perdón por eso?"*

Braulio Rodríguez, arzobispo de Toledo:

*"A la Iglesia no le afectan los recortes anunciados por el Ejecutivo porque se financia por la donación voluntaria de los fieles, no como los sindicatos, a los que se lo da directamente el Estado"*

María Dolores de Cospedal, presidenta regional del PP:

*"Aquí el gobierno social y progresista se llama Partido Popular, porque somos el partido de los trabajadores, de los autónomos, de los pequeños y medianos empresarios, y el partido que protege a los pensionistas"*

José Manuel Caballero, diputado del PSOE:

*"El sueño diario de María Dolores de Cospedal es que quiebre el aeropuerto de Ciudad Real"*

## DÍA DE LAS TELECOMUNICACIONES "Hoja de ruta" para la implantación de las tecnologías de la información

La Junta tiene previsto poner en marcha a partir de diciembre de este año el proyecto eCLM-2012, que será su "hoja de ruta" para la implantación de las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) y, de este modo, relanzar la economía y la competitividad de la comunidad autónoma. Así lo anunció la consejera de Industria, Energía y Medio Ambiente, Paula Fernández,



en el transcurso de unas jornadas técnicas organizadas en Toledo por la Asociación de Ingenieros Técnicos de Telecomunicaciones de Castilla-La Mancha (Itaca), con motivo del Día de las Telecomunicaciones.

Fernández comentó que, para que la implantación de las TIC tenga resultados definitivos, hace falta planificar. Y "de la mano de Telefónica", la Junta pondrá en marcha el programa eCLM-2012, por el cual expertos de todo el mundo constituirán cuatro mesas de trabajo para diseñar el "libro blanco" de la implantación de las TIC.

Las cuatro mesas de trabajo de expertos versarán sobre educación; sanidad; competitividad y empresas, y cambio climático, ahorro y eficiencia energética.

La consejera se ha referido también a la celebración del Día de las Telecomunicaciones que este año tiene como lema "Conectando personas". En este sentido, ha señalado que, "si hay una forma de exclusión social, es la de los que están fuera de la Red", de ahí el esfuerzo que está realizando el Gobierno regional, que se centra en tres ámbitos: en la escuela, en la digitalización de la sanidad y en el desarrollo de las infraestructuras porque son necesarias para difundir las oportunidades de negocio y empleo y las ventajas de la Red.

### CONSEJO DE GOBIERNO

## Apoyo a las familias numerosas

El Consejo de Gobierno ha aprobado el anteproyecto de ley de familias numerosas en el que se recogen todas las iniciativas que hay en marcha en favor de estas familias, más de 26.000 en Castilla-La Mancha. La portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, anunció que se considerará como un derecho la ayuda económica directa del Gobierno regional de 35 euros por hijo al mes que se está concediendo. También lo serán los descuentos en los transportes interurbanos de viajeros por carretera de hasta el 50% o la baremación más alta para la concesión de becas o ayudas para el comedor escolar.

Rodríguez ha resaltado que el proyecto de ley ha sido elaborado con la participación y el consenso de las asociaciones representativas de las familias numerosas, y que Castilla-La Mancha es la primera comunidad autónoma en elaborar una ley de estas características.

Por otro lado, el Consejo de Gobierno también aprobó el proyecto de ley de medidas excepcionales de apoyo al sector empresarial, que se enmarca en el Pacto por Castilla-La Mancha y persigue facilitar el acceso a la financiación de las pymes y los autónomos de la región. Se pretende apoyar a las empresas en dos aspectos específicos en los que están encontrando graves dificultades debido a la crisis económica: el acceso a la liquidez suficiente que les permita mantener su actividad y la obtención de garantías en sus operaciones de crédito. El Gobierno regional calcula que pondrá a disposición de los empresarios de la región 110 millones de euros durante este año y el que viene.